

きく野の規矩

～一人一人 一つ一つ を大切に～

北九州市立企救中学校
学校だより



校長 立花 昭一

平成 29 年 5 月 17 日発行

木曜日に野口先生が来られています！



ご紹介が遅くなりましたが、4月20日（木）から、みなさんの学力向上に向けて、毎週木曜日（2学期は曜日が変わるかもしれませんが）、野口 友加（のぐち ゆか）先生が来られています。野口先生は、いろいろなクラスに入って教科担任の先生と話し合いながら、企救中学校でよい授業が行われるようにするために、今年度から来られるようになった学力向上を進めるための先生です。クラスに入って来られたり、廊下ですれちがったりしたときは、大きな声であいさつをしてください。また、どこかのクラスで授業をされたりすることもあります。その際には、協力してくださいね。

3年生が日曜日から修学旅行に出発します！

5月21日(日)～23日(火)

5月21日から、3年生は「修学旅行」に出発します。京都・奈良・大阪の歴史や文化について学ぶとともに、友達との友情を深めましょう。また、時間やルールを守って楽しい旅行にしましょう。

- 1日目…班別研修など（京都泊）
- 2日目…京都・奈良見学など（大阪泊）
- 3日目…大阪見学など



1年生はもうすぐふれあい合宿です！

6月5日(月)～7日(水)

6月5日から、1年生は「もし少年自然の家」で、ふれあい合宿を行います。この合宿を通して、仲間と協力することや、集団行動と規律の大切さなどを守り、思い出に残るふれあい合宿にしましょう。次のプログラムが予定されています。1年生のみなさん楽しみですね。

- 1日目…出発式・入所式、海賊の大冒険（雨天時はドッチビー）
- 2日目…フィールドビンゴ、カヌー（雨天時は室内オリンピック）
- 3日目…退所式など

各部がシード戦やカップ戦にのぞんでいます！



運動部は4月半ばから、夏の大会に向けたシード戦やカップ戦などにのぞんでいます。顧問の先生の指示を真剣に聞きながらプレーしたり、ベンチから大きな声を出して応援したりする各部の姿を見て、大変感動しました。宿泊行事や期末考査の後、6月17日の区内陸上を皮切りに、夏の大会やコンクールが始まります。みなさんががんばってください。応援しています。

野球部
シード戦
での準優勝
おめでとうございます。

